



校報

わきいち

和合協力 気力体力 意志強固 知識探求 創立 明治8(1875)年

〒010-0342

男鹿市脇本脇本字上野1番地1

男鹿市立脇本第一小学校

TEL 0185-25-2215

FAX 0185-22-2009

<https://edu.city.oga.akita.jp/wakiichi-es/>

新型コロナウイルス感染症対策のご協力に感謝

平年を上回る積雪のため、男鹿市内においても道路の通行に細心の注意が必要な状況が続いています。学校付近の道路は、男鹿市の除雪事業や地域の皆様のおかげで、支障なく登下校できる状態です。ご協力に深く感謝申し上げます。

さて、1月中旬から秋田県においても新型コロナウイルス感染症の陽性者が急激に増加しています。県内では休校や学年・学級閉鎖となる学校が続いており、子どもたちにはマスクの着用、丁寧な手洗い、密を避けることなどを改めて指導しています。

ご家庭においては、健康チェックカードの記入や、本人及びご家族に体調不良の方がいる場合に登校を控えることなど、これまでもきめ細かな配慮をいただけてきました。感染力が強いと言われる変異株も、これまでの対策を徹底することが感染防止の効果的な方法です。ひきつづき、慎重な行動で感染の拡大を防ぐよう、ご協力をお願い致します。

学校では、新入生の体験入学の中止や、卒業証書授与式へのご来賓の招待を中止するなど、感染防止策を進めています。今後も急な変更となる場合がありますので、お便りや緊急メールなどの確認をよろしく願いいたします。



青空の下雪遊びを楽しむ3年生

冬のわくわく集会・ぐんぐん集会 代表の発表から

◇後期前半にがんばったことと

冬休みにがんばりたいこと
3年 ○○ ○○

わたしが後期前半にがんばったことは、漢字の練習です。漢字ドリルで練習した新しい漢字を国語のノートにも練習しました。ほかにも、自学ノートに漢字をたくさん書いておぼえるようにしました。そのおかげで、漢字テストでは、いつも90点以上とることができました。これからも、今までのように漢字の練習をしたいです。



うれしかったことは、なわとび集会で249回とべたことです。3年生は、2年生の時に195回とんでいました。だから、今年は200回以上とびたいと思っていました。練習の時は、なかなか200回をこえることができなくて、去年の記録をこせるか心配でした。でも、全員がれんぞくとびでとぶことと、ひっかからないでとぶことを目標にしてみんなでがんばりました。記録が発表されたとき、とてもびっくりしました。だき合ってよろこんでいる人もいて、楽しいなわとび集会になりました。

冬休みにがんばりたいことは、宿題をまちがいがなく、ていねいに書いて、はやく終わらせることです。はやく宿題を終わらせて、妹とカードゲームでたくさん遊びたいです。1月になって、雪がたくさん降ったら雪だるまをつくったり、そりすべりをしたりして楽しみたいです。

◇これまでにがんばったことと

これからがんばりたいこと
5年 ○○ ○○

ぼくがこれまでにがんばったことは3つあります。1つ目は、なわとび集会です。体育のじゅ業でみんなと練習しました。本番では、220回と去年の記録は超せませんでした。みんなで声を掛け合ってがんばることができました。2つ目にがんばったことは、委員会の仕事です。図書委員会で貸し出しの仕事を忘れずにできました、1年生や全校のみんなが、どうしたら本をたくさん借りてくれるかなども、委員会の仲間と工夫して考えました。



冬休みの思い出は秋田県立スケート場に行ったことです。初めてのスケートでうまく滑ることができず、手すりにつかまっていたのですが、だんだん進めるようになりとても楽しかったです。

6年生に向けてがんばりたいことは2つあります。1つ目は算数の授業です。計算が苦手なので、しっかり復習して計算まちがいをしないようにしたいです。2つ目は体力づくりです。ぼくの家から中学校は遠いので、自転車で危なくないように、登校できるようにたくさん走って体力をつけたいと思います。

ゆっくり、丁寧に発表した○○さん、原稿を暗記して、全体を見渡しながら発表した○○さん。作文の内容も発表の態度もたいへん立派でした。

◇「男鹿ライオンズ文庫」～読書環境一步前進～

男鹿市教育員会では、男鹿市ライオンズクラブ及び下間俊悦氏より図書整備費として200万円の寄附を受け、市内の小中学校に配当しました。本校では20万円の配当を受け、新たに126冊の蔵書を購入し、ホールの一角に男鹿ライオンズ文庫を設置する事ができました。教科書で紹介されている本を中心に、各学年の要望を基に購入しました。読書タイムや教科指導の合間に、人気のコーナーになりそうです。



『学校評価アンケート(児童・保護者)』の結果から

冬休み前に、児童と保護者に行った学校評価アンケートの結果がまとまりました。「挨拶・言葉遣い」や「家庭学習」「読書」等では、児童と保護者の間で達成率の差が大きい結果となりました。また、学校やCSの取組について、数値的には85%以上と高いものの昨年をやや下回る結果となっています。この結果を基に今年度の取組を振り返り、学校経営の改善に活かしてまいります。

(数字：肯定的回答率)

保護者への主なアンケート項目	令和3年度	令和2年度
学校は、学校報やホームページ、学級通信、PTA学級懇談等で学校の様子を分かりやすく伝えていていると思いますか。	84.0%	88.3%
学校は、保護者や地域の方が学校行事や授業等を参観する機会を適切に設けていると思いますか。	88.2%	91.0%
学校は、子どもの安全を確保するための体制・設備を整えたり、適切な情報を伝えたりしていると思いますか。	86.8%	89.8%
学校は、コミュニティ・スクールの取組を推進し、地域と連携しながら教育活動を進めていると思いますか。	86.6%	88.3%
教職員は、お子さんが困っているときや問題が起こったときに、親身になって相談に乗っていると思いますか。	85.3%	91.5%
教職員は、来校時や電話での対応を丁寧に、社会人としての身だしなみや言葉遣いをしていると思いますか。	90.0%	93.8%
学校は、新型コロナウイルス感染症予防への取組を進めていると思いますか。	88.5%	91.5%



★第4回男鹿潟上南秋書初め展入賞作品



2月の学校行事予定

2日	水	6年生校外学習(県立博物館等)
3日	木	新入学説明会
7日	月	A L T 訪問
8日	火	全校5校時限
9日	水	チャレンジタイム
11日	金	建国記念の日
14日	月	A L T 訪問
16日	水	委員会活動(最終・3年生参加)
18日	金	P T A 授業参観日4・学校保健委員会
21日	月	A L T 訪問
23日	水	天皇誕生日
28日	月	A L T 訪問



3月の主な学校行事予定

3日	木	6年生ありがとう集会
15日	火	卒業証書授与式
18日	金	修了式
22日	火	春季休業(~4/3)
29日	火	離任式 ※全校登校日